



INTERNATIONAL  
**SPIRITUAL  
COUNCIL**  
FOR TRANSFORMING  
HUMANITY

Support & Donate

## PRESSEINFORMATION

Wien, 12. April 2025

### #IamPeace – Wien wird Bühne einer weltweiten Friedensbewegung

Zwei stille Menschenketten unter dem Motto **#IamPeace** – eine davon mit Weltrekordambition – setzen am **10. Mai** und am **21. September 2025** in Wien ein sichtbares Zeichen für Zusammenhalt, Verständigung und Menschlichkeit. Für die organisatorische Umsetzung ist eine vorherige Registrierung erforderlich. Interessierte können sich unter **www.iscth.org** anmelden und erhalten dort weitere Informationen zu Treffpunkten und Ablauf.

82% Prozent der jungen Menschen in Österreich haben Angst vor einem Krieg (Ö3 Jugendstudie 2025/ <https://www.oe3jugendstudie.at/ergebnisse.php>). Die klare Botschaft, die wir senden: Frieden beginnt in uns. Wenn wir den Frieden in uns selbst finden, können wir ihn nach außen tragen. Eine Welt. Eine Familie. Für den Frieden auf der Erde.

**Kaivalya Kashyap**, Gründer und Präsident von ISCTH: „*Unsere Vision ist es, Wien als weltweite Hauptstadt des Friedens zu etablieren – als Stadt, die Menschen über nationale, kulturelle und religiöse Grenzen hinweg verbindet. Wien soll nicht nur ein Ort sein, an dem Frieden verhandelt wird, sondern ein Raum, in dem Frieden gelebt, spürbar und sichtbar wird.*“

#### Zwei Termine – eine starke Botschaft

📍 **10. Mai 2025, 14 Uhr – Prater Hauptallee:** Rund 4.000 Menschen reichen sich in Stille die Hände – generationen-, religions- und kulturübergreifend. Ein leises, aber kraftvolles Zeichen für Vertrauen und Verbundenheit in herausfordernden Zeiten. Musikalischer Abschluss mit Ira Lauren, Renee Sunbird, Christan Weiss und Friends direkt bei der Arenawiese im Wiener Prater.

📍 **21. September 2025 – Internationaler Tag des Friedens:** eine Menschenkette durch ganz Wien mit dem Ziel, über 6.000 Teilnehmer:innen zu mobilisieren – für ein starkes, weltweites Symbol. Ein Weltrekordversuch mit Eintrag ins Guinness-Buch der Rekorde, der Wien als Friedensstadt ins internationale Rampenlicht rückt.

#### Eine internationale Initiative mit wachsender Unterstützung

Die Menschenketten sind Teil der globalen Bewegung **#IamPeace**, getragen von der Stiftung ISCTH (International Spiritual Council for Transforming Humanity) mit Sitz in Genf. ISCTH versteht sich als Plattform, die Menschen, Organisationen und

Regierungen verbindet – für eine gemeinsame, friedvolle Zukunft. Ziel ist es, ein globales Bewusstsein und eine Friedenskultur zu etablieren, die Haltung, Werte und Verhalten umfasst. Mit der Vision: **From Inner Peace to World Peace to a United World.**

Die Bewegung wird 100% von Ehrenamtlichen umgesetzt. Für die Etablierung der Frieden freuen wir uns über zahlreiche Kooperationspartner\*innen und ein wachsendes Netzwerk.

### **Zunehmende Unterstützung in der Region Wien**

Seit Anfang 2025 sind Adrian Huber (CH) und Jessica Philippi (D) im Rahmen von **Cycle4Peace** mit dem Fahrrad unterwegs, um die Botschaft von Liebe und Frieden rund um den Globus zu tragen. Ihre Tour macht derzeit in Wien Station und unterstützt das Projekt. [www.cycle4peace.org](http://www.cycle4peace.org)

Zahlreiche regionale Partner:innen und Persönlichkeiten engagieren sich bereits für die Initiative – darunter Social City Wien, die Bewegung Wandern für den Frieden, sowie Künstler:innen wie Susanne Rietz, Tina Christina Ramez, Sarah Maria von Vocalgarden, Renee Sunbird, Christian Weiss und DJ Max Dobelhoff. Täglich schließen sich weitere Unterstützer:innen an.

### **Pressekontakt & Medienanfragen**

☎ **Carolin Dichtl** – +43 699 1169 99 44

✉ [events@iscth.org](mailto:events@iscth.org)

🌐 Weitere Infos: [www.iscth.org](http://www.iscth.org)

[Link zu Presseordner](#) mit Fotos, Flyermaterial und dem gesamten Presstext als word.doc



### **SPENDEN FÜR DEN FRIEDEN**

<https://www.iscth.org/support-donate/>